

El proyecto de "Camins del Penyagolosa" se dará a conocer en un foro de Canadá" - Mediterráneo - 01/05/2016

El proyecto de 'Camins del Penyagolosa' se dará a conocer en un foro de Canadá

► La institución provincial ha anunciado que en los próximos días se intensificará la labor científica sobre 'Camins del Penyagolosa', a través de la Cátedra Diputación de Centros Históricos de la UJI. Técnicos especialistas en diferentes áreas del patrimonio volverán a recorrer distintos tramos de los caminos para catalogar los recursos materiales que los definen con tal de conservar su conocimiento. Por otro lado, el

vicepresidente primero y diputado de Cultura, Vicent Sales, ha informado de que los procesos de investigación y esta candidatura a patrimonio mundial de la Unesco se darán a conocer en Montreal (Canadá) dentro de una conferencia, que se engloba en la tercera edición de un encuentro bianual sobre la preservación del patrimonio. Este foro académico se celebrará en las instalaciones de la Universidad de Concordia.